



DÉCOUVREZ LES MEMBRES DE NOTRE  
CONSEIL D'ADMINISTRATION 2024-2025

# MERYEME MANAR



ADMINISTRATRICE





**DÉCOUVREZ**

# **ME MERYEME MANAR**

**Vous êtes membre du Conseil d'administration de l'ABC-Québec, que souhaitez-vous apporter cette année ?**

Depuis mon engagement à l'ABC-Québec, j'ai toujours défendu l'importance de la représentativité dans notre profession. C'est pourquoi je soutiens pleinement le Projet Espoir, en partenariat avec Éducaide. Ce programme soutient les élèves du secondaire issus de milieux sous-représentés en leur offrant des bourses et du mentorat, afin de les encourager à poursuivre leurs études et, potentiellement, à s'intéresser au domaine du droit. Cette année, mon objectif est d'élargir l'impact et la portée de ce projet pour toucher un plus grand nombre d'élèves et favoriser leur réussite.



DÉCOUVREZ

# ME MERYEME MANAR

**Pourquoi avez-vous choisi de vous impliquer au sein de l'ABC-Québec ?**

L'ABC-Québec représente beaucoup pour moi. Depuis mes années universitaires, cette association m'a offert de nombreuses opportunités et m'a permis de tisser des liens avec des membres à différents stades de carrière et issus de divers milieux, que ce soient des étudiants, des praticiens, des juges ou des professeurs. Cette diversité, combinée à des formations de qualité, offre à chacun des occasions de développement, peu importe son parcours. L'approche humaine de l'ABC-Québec, qui valorise chaque voix, est quelque chose que j'ai toujours particulièrement apprécié et qui me motive à poursuivre mon engagement.



DÉCOUVREZ

# ME MERYEME MANAR

**Quel domaine de droit pratiquez-vous et pourquoi avez-vous choisi ce domaine ?**

Je travaille principalement en litige, un domaine que j'apprécie pour sa diversité et son côté stimulant. Chaque dossier est unique, ce qui m'offre toujours l'occasion d'apprendre quelque chose de nouveau. J'ai aussi un grand intérêt pour le droit de l'emploi, que ce soit en conseil ou en contentieux. Ce que j'aime dans ce domaine, c'est l'aspect humain, surtout quand on défend des individus, mais aussi les enjeux stratégiques qui accompagnent la représentation des employeurs.



DÉCOUVREZ

# ME MERYEME MANAR

**Qu'est-ce que vous préférez le plus dans votre pratique ?**

Le contact humain. J'apprécie énormément d'aider des personnes à obtenir justice, surtout lorsqu'elles se trouvent dans des situations difficiles et vulnérables, comme souvent en droit de l'emploi. Chaque dossier est une occasion d'apprendre et de relever de nouveaux défis, mais ce qui me motive vraiment, c'est de pouvoir faire une différence dans la vie des gens. Que ce soit pour des individus ou des employeurs, l'aspect humain reste au cœur de ma pratique.

DÉCOUVREZ

# ME MERYEME MANAR

**Quels sont les plus beaux souvenirs de votre carrière à ce jour ?**

Mon meilleur souvenir reste ma cléricature à la Cour fédérale, où j'ai eu l'opportunité de travailler directement avec une juge dans une relation de mentorat très précieuse. J'ai appris énormément et rencontré des juristes talentueux venus de partout au Canada, tout en explorant des domaines de droit auxquels je n'étais pas exposée au Québec. Un autre moment marquant a été mon premier procès, où j'ai présenté ma première plaidoirie. Le niveau de responsabilité et l'intensité de la préparation ont été non seulement stimulants, mais aussi extrêmement encourageants pour ma carrière.



**DÉCOUVREZ**

# **ME MERYEME MANAR**

**Qu'est-ce qui vous anime en dehors du travail et pourquoi ?**

Voyager ! J'adore découvrir de nouvelles destinations, explorer des cultures différentes et rencontrer des gens en chemin. Voyager me permet non seulement de me déconnecter de la routine quotidienne, mais je le vois aussi comme une école qui m'enrichit à chaque nouvelle expérience. Le voyage me garde curieuse et ouverte d'esprit, des traits que je considère essentiels, surtout dans notre milieu !



DÉCOUVREZ

# ME MERYEME MANAR

**Si vous étiez étudiant.e en droit / stagiaire en droit aujourd'hui, quels conseils aimeriez-vous que l'on vous donne ?**

D'arrêter de se comparer! Chacun a un parcours unique et met en avant son meilleur côté. Il est essentiel de se rappeler qu'on est tous en période d'apprentissage, et qu'il est normal de faire des erreurs. L'important, c'est de prendre le temps d'en tirer des leçons et de ne pas se mettre trop de pression. Au final, on finit par arriver là où l'on doit être, à son propre rythme et selon ses propres expériences.